

TOPPING OFF SQ RES: (kiri) Ervé Bun'e (Regional Managing Director – Indonesia, Malaysia Singapore, Group Director of Industry & Energy Archetype), Kundero (Pimpinan Proyek SQ Rés), Utama Gondokusumo (Wakil Direktur Utama Intiland), Permadi Indra Yoga (Direktur Intiland) dan Janti Komadja (Direktur Utama PT Total Bangun Persada Tbk) dalam prosesi penutupan atap atau *topping off* tower apartemen SQ Rés, di kawasan pusat bisnis TB Simatupang, Jakarta Selatan, Sabtu (18/6).



FOTO/ANT

Intiland Gelar *Topping Off* Apartemen SQ Rés

“Kami senang, pembangunan SQ Rés berjalan lancar meskipun di tengah situasi sulit akibat pandemi Covid 19. Kami selalu berkomitmen untuk menyelesaikan tepat waktu dan berusaha memenuhi harapan para pembeli,” kata Permadi Indra Yoga.

JAKARTA (IM) – Perusahaan pengembang properti PT Intiland Development Tbk (Intiland; DILD) sukses menyelesaikan tahapan konstruksi apartemen South Quarter Residence (SQ Rés), yang berlokasi di Jakarta Selatan. Tahapan ini ditandai dengan prosesi penutupan atap atau *topping off* tower apartemen oleh direksi Intiland beserta perwakilan pihak kontraktor dan konsultan pada Sabtu (18/6).

Direktur Pengembangan Bisnis Intiland, Permadi Indra Yoga menjelaskan, pelaksanaan *topping off* menjadi penting dalam proses pembangunan apartemen SQ Rés. Perseroan untuk selanjutnya memasuki tahapan penyelesaian fasad bangunan, mekanikal dan elektrikal, serta pekerjaan interior.

“Kami senang, pembangunan SQ Rés berjalan lancar meskipun di tengah situasi sulit akibat pandemi Covid

19. Kami selalu berkomitmen untuk menyelesaikan tepat waktu dan berusaha memenuhi harapan para pembeli,” kata Permadi Indra Yoga kepada media usai pelaksanaan prosesi *topping off*.

Pimpinan Proyek SQ Rés, Kundero menjelaskan, salah satu faktor sukses dalam proses pembangunan SQ Rés adalah adanya kesamaan komitmen dengan kontraktor, konsultan dan seluruh pihak yang terlibat dalam proses pembangunan. PT Total Bangun Persada Tbk (Total; TOTL) selaku kontraktor utama beserta para sub-kontraktornya berhasil membangun sinergi dengan baik bersama Perseroan untuk menyelesaikan seluruh proses pekerjaan konstruksi.

“Saat ini, pembangunan tower D sudah masuk tahap penyelesaian fasad bangunan dan interior. Kami proyeksikan serah terima unit ke konsumen bisa dilakukan mulai triwulan

kedua tahun depan,” kata Kundero.

Perseroan optimistik proses penyelesaian pembangunan SQ Rés berjalan lancar dan serah terima unit ke konsumen bisa dilakukan tepat waktu. Tahapan pembangunan akan difokuskan pada pekerjaan penyelesaian fasad, mekanikal dan elektrikal, serta penyelesaian fasilitas-fasilitas yang ada.

Apartemen SQ Rés merupakan salah satu portofolio pengembangan terbaru Intiland di segmen *mixed-use & high rise*. Mulai dikembangkan tahun 2019, pembangunan SQ Rés meliputi dua tower setinggi 23 lantai yang menempati lahan seluas 1,3 hektare. SQ Rés merupakan pengembangan tahap II dari kawasan perkantoran terpadu South Quarter seluas 7,1 hektare yang akan bisa terus berkembang mencapai lebih dari 13 hektare.

Pengembangan South Quarter tahap pertama, meliputi pengembangan tiga tower perkantoran dan SQ Dome sebagai fasilitas ritel pendukung yang dibangun di lahan seluas 4,4 hektar. Mengusung konsep pengembangan berkelanjutan (*sustainable development*), tahun ini South Quarter dinobatkan sebagai perkantoran terbaik di dunia setelah meraih penghargaan World Gold Winner di ajang kompetisi properti internasional FIABCI World

Prix d'Excellence Awards 2022 yang diselenggarakan di Paris, Perancis pada 8 Juni 2022.

South Quarter dikembangkan dengan menggunakan standar terukur dari GBCI (Green Building Council Indonesia) dan Sertifikasi EDGE yang dikembangkan oleh IFC (International Finance Corporation). Fokus utama GBCI adalah penggunaan *sustainable green principles* dalam desain, konstruksi dan operasional gedung. Sementara EDGE (Excellence in Design for Greater Efficiencies) fokus pada solusi terukur yang kredibel untuk *green building*. Berbagai penghargaan yang diterima South Quarter merupakan hasil dari kinerja aspek desain arsitektural, penghematan energi, lingkungan, pengembangan berkelanjutan hingga tata kelola.

SQ Rés dirancang oleh Tom Wright arsitek ternama dunia dari firma arsitek WKK Architect di London Inggris. Apartemen ini dikembangkan sebagai fasilitas hunian yang mengusung tema “Oasis in the City” yang menawarkan konsep hunian bergaya resort modern dan nyaman serta dilengkapi fasilitas lengkap untuk bersosialisasi, bersantai, dan berkumpul bersama teman atau keluarga.

Kundero menambahkan, SQ Rés menawarkan banyak aspek kenyamanan tinggal

di sebuah kawasan pusat bisnis. Selain dekat dengan berbagai sarana kebutuhan, SQ Rés juga dilengkapi fasilitas seperti *private cinema*, spa & beauty salon, water pavilion, jogging track, indoor & outdoor playground, hingga kolam renang tropikal.

Pengembangan dua tower apartemen SQ Rés tercatat menyediakan sebanyak 700 unit yang terbagi ke dalam beberapa tipe. Tipe Studio merupakan tipe terkecil dengan luas bangunan mencapai 30 m². Selanjutnya terdapat tipe 1 Kamar Tidur (KT) dengan luas 36-45 m², tipe 1 KT plus Ruang Kerja seluas 60 m². Untuk memenuhi kebutuhan hunian lebih luas, SQ Rés menyediakan tipe 2 KT seluas 93 m² dan tipe 2 KT Corner seluas 86 m² serta unit paling besar yakni tipe Dual Key yang luasnya mencapai 117 m².

Dengan diluncurkannya program Intiland Collections, SQ Rés juga memberikan penawaran khusus di periode 15 Juni – Agustus 2022 berupa harga khusus mulai hanya Rp1,1 miliar, diskon sampai dengan 18%, cicilan 18X, bunga KPA hanya 1,8% serta berbagai voucher untuk belanja, furniture dan travel. • vit

BPR SUPRA

PULAUINTAN
General Contractor

PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA
Solvents, Industrial and Specialty Chemicals

Gandeng OpenText dan Google, NTT DATA Business Solutions Indonesia Hadirkan Solusi Cloud untuk Otomatisasi Keuangan Perusahaan



NTT DATA Business Solutions Indonesia bersama OpenText dan Google Cloud Platform menghadirkan solusi Cloud yang dapat diintegrasikan dengan berbagai inovasi.

JAKARTA (IM) - NTT DATA Business Solutions Indonesia bersama OpenText dan Google Cloud Platform menghadirkan solusi Cloud yang dapat diintegrasikan dengan berbagai inovasi. Salah satu inovasi yang menjadi fokus adalah otomatisasi keuangan perusahaan dengan solusi Vendor Invoice Management.

Dalam Kerjasama ini masing-masing perusahaan berbagi peran dengan solusinya masing-masing. NTT DATA Business Solutions hadir sebagai penyedia jasa implementasi sistem SAP, OpenText sebagai penyedia solusi otomatisasi keuangan melalui sistem Vendor Invoice Management (VIM), dan Google Cloud Platform sebagai penyedia infrastruktur cloud.

Sejak situasi pandemi yang disruptif terjadi pada 2020, perusahaan dituntut untuk beralih ke cloud untuk meminimalisir disruptif sekaligus membangun kembali perusahaan dengan sistem kerja yang lebih fleksibel dan akurat. Transformasi digital juga merupakan keputusan yang dapat membantu perusahaan-perusahaan untuk kembali bersaing dan berkembang pada situasi baru yang rentan akan perubahan.

Dengan menggunakan teknologi cloud, perusahaan dapat bekerja secara lebih efisien dan efektif. Adanya teknologi cloud memberikan kemudahan bagi pengguna untuk mengakses data secara nyata (*real-time*), sehingga mempercepat proses pengambilan keputusan, terutama pada masa-masa yang kritis, seperti di saat pandemi.

“Melalui kolaborasi ini NTT DATA Business Solutions Indonesia mengajak perusahaan-perusahaan untuk segera beralih ke teknologi cloud guna mengurangi dampak dari situasi-situasi tak terduga. Kami melihat pentingnya perusahaan-perusahaan untuk melakukan transformasi infrastruktur ke teknologi cloud dan NTT DATA Business Solutions Indonesia bersama kolaborator dapat membantu perusahaan agar

perusahaan yang menjadi target utama adalah perusahaan yang sudah menjadi pengguna SAP.

Selain itu, kerjasama ini juga memiliki target untuk membangun kembali perusahaan-perusahaan yang sempat terdampak disruptif pandemi dengan penggunaan sistem SAP dan Cloud. Sektor perusahaan yang menjadi target kerjasama ini antara lain industri perbankan, manufaktur, energi, dan konstruksi.

NTT DATA Business Solutions Indonesia berpengalaman dalam memimpin perusahaan dari berbagai macam industri dalam melakukan migrasi sistem SAP ke cloud. Sebagai perusahaan multinasional, NTT DATA Business Solutions Indonesia juga memiliki dukungan berskala global yang siap membantu perusahaan melakukan transformasi digital untuk mencapai efektivitas dan efisiensi dalam mencapai target bisnis perusahaan.

Jika dilihat dari pendapatan cloud di pasar Indonesia, diperkirakan tahun ini akan mencapai 870 juta USD dan tumbuh hingga mencapai 2.42 miliar USD di tahun 2026. Sebagai perusahaan yang mendorong digital transformasi, NTT DATA Business Solutions Indonesia akan mengikuti target pertumbuhan pasar cloud di Indonesia dan akan terus berkembang bersama inovasi-inovasi berbasis cloud yang akan hadir.

Salah satu upaya dalam meningkatkan pertumbuhan yang diinginkan, NTT DATA Business Solutions akan bekerjasama dengan mitra-mitra yang menyediakan infrastruktur dan sistem berbasis cloud seperti OpenText dan Google Cloud Platform, serta memberikan pengetahuan tentang pentingnya melakukan transformasi digital untuk perusahaan-perusahaan yang meminimalisir dampak dari situasi yang bersifat disruptif. • kris

Toys Kingdom Wujudkan Senyum untuk Anak NTT Melalui Program Toys For Kids



Kepala Dinas Pendidikan Sikka (ketiga dari kiri), perwakilan Toys Kingdom (kaos putih), berfoto bersama tokoh masyarakat Desa Ladogahar, Nita, Kabupaten Sikka, NTT.

JAKARTA (IM) - Bermain tak bisa lepas dari dunia anak-anak. Melalui aktivitas bermain, si kecil bisa mengembangkan berbagai kreativitas.

Toys Kingdom pun begitu peduli dengan perkembangan anak sejak usia dini. Lewat program Toys For Kids, sebuah program yang secara reguler bekerja sama dengan Kawan Lama Foundation, Toys Kingdom memberikan mainan edukasi kepada anak-anak di Flores, Nusa Tenggara Timur (NTT).

GM Marketing Communication PT Toys Games Indonesia, Ellen Widodo

mengungkapkan, dalam pelaksanaan program Toys For Kids 2022 ini, Toys Kingdom mengajak para pelanggan untuk ikut berpartisipasi dengan cara membeli mainan favorit dengan harga khusus untuk didonasikan.

“Periode pengumpulan berlangsung dari bulan Desember 2021 hingga Januari 2022, yang diselenggarakan di toko Toys Kingdom Jabodetabek, dan program ini mendapatkan antusiasme cukup baik dari pelanggan sehingga terkumpul lebih dari 500 mainan edukatif,” kata Ellen.

Dengan mengajak para

pelanggan berpartisipasi dalam program tersebut diharapkan bisa mengajarkan anak-anak Indonesia sejak usia dini dapat berbagi dan menanamkan rasa peduli terhadap sesama.

Toys For Kids memberikan mainan edukasi ke 6 PAUD yang berada di Flores, NTT, yaitu PAUD St. Matilda - Nita NTT, PAUD POS Handayani - Sikka NTT, PAUD Sempliciano - Nita NTT, PAUD St. Clara - Ds. Tebuk Sikka NTT, PAUD St. Theresia - Ds. Wolokisa Kabupaten Nagekeo NTT, PAUD Embu Zozo - Ende NTT. • vit



Potret anak-anak PAUD penerima donasi mainan dari Toys Kingdom.



Yonas Yasahardja (Head of Event and Marketing Digital Tech Ecosystem & Development Sinar Mas Land) bersama Chendy Jaya (CEO & Co-Founder Imajin), Irawan Harahap (Chief Digital Tech Ecosystem & Development Sinar Mas Land), Windy Widjaya (COO Primeskills Edukasi Indonesia), Tirrel Asanti Aulia (Head of Partner Relations Digital Tech Ecosystem & Development Sinar Mas Land) saat membuka pameran Future-X pada Jumat (10/6) di The Breeze BSD City.

Sinar Mas Land Kerja Sama dengan Imajin dan Prime Skills Adakan Pameran Future-X

BSD CITY (IM) – Sinar Mas Land melalui Digital Hub berkomitmen untuk mawadahi dan mendukung penuh kemajuan teknologi. Kali ini, perusahaan bekerja sama dengan Imajin dan Prime Skills menyelenggarakan pameran Future-X mulai 10 Juni – 10 Juli 2022 di The Breeze BSD City.

Kegiatan ini memberikan pengalaman di dunia virtual khususnya Metaverse dan Virtual Reality (VR), pameran *robotic* serta teknologi kepada masyarakat. Beberapa *partner* yang turut serta dalam acara tersebut, di antaranya 3D Zaiku, Artificial Intelligence Center Indonesia (AiCI), PT



Suasana pameran Future-X di The Breeze BSD City.

Teknologi Aryaguna Indonesia, IMA 3D, Makeblock Education, Ticky Techies Online Coding School, dan PT. Laboe Game

gatakan, pelaku teknologi digital di dunia masih terus menggali potensi bidang Metaverse dan Virtual Reality.

“Kemajuan teknologi ini juga dijadi oleh beberapa *local champion* yang kami bawa ke sini. Kami menghadirkannya di pameran Future-X agar warga dan pengunjung BSD City bisa menjadi yang pertama dalam menikmati teknologi terkini. Keberadaan BSD City sebagai *testbed* juga membuktikan kesiapan kota mandiri ini akan teknologi masa depan dengan didukung oleh infrastruktur, fasilitas dan sistem pengaturan tata kota yang

mumpuni,” kata Irawan.

Future-X menghadirkan beragam produk teknologi yang dapat disaksikan dan dicoba langsung dalam pameran. Bagi pengunjung dapat melihat kecanggihan robot penerima tamu dan robot yang bisa berdiskusi pada *partner* AiCI. Selain itu, terdapat mesin cetak 3D Printer Technology yang bisa menghasilkan bentuk tiga dimensi hingga Virtual Reality (VR) yang membuat pengunjung dapat berinteraksi dalam satu lingkungan yang disimulasikan dari berbagai macam konten maya maupun nyata. • vit